

Nebulah prepara con mimo la gira que hará en octubre por Suiza

La banda leridana de metal ofrece un concierto gratuito esta noche en La Boîte

'Down of knowledge' será el título de su álbum de debut que constará de nueve temas

■ LLEIDA

Andrés Rodríguez

El quinteto Nebulah, aplicado en oscuro death metal, está preparando con mimo la que será su gira por Suiza del próximo mes de octubre. La banda, que logró el primer premio de la quinta edición del Pepe Marín Rock, está ultimando los detalles del que será su álbum de debut, al mismo tiempo que reune sus filas.

Para poner la máquina musical a punto, Nebulah ofrecerá esta noche (23.30 horas) un concierto gratuito en La Boîte, mañana hará lo propio en La Sala de Sabadell y el sábado, en la ATV de Sarrià de Ter, en Girona. Luego llegará el momento de la verdad, ya que los días 1, 2 y 3 de octubre esperan al grupo en Suiza donde actuarán en Zurich, Basel y Bregarten, respectivamente.

"Este viaje nos colma de satisfacción ya que nos permite llevar nuestra música a circuitos que comulgan con nuestra historia", comentan, conscientes de que su propuesta no goza de demasiados seguidores en su ciudad natal. Abrir horizontes es una de sus máximas, de ahí que también tengan previstos conciertos con grupos como Censored (death metal desde Suiza) y Bastard Peels (grindcore desde Austria): "Está previsto ir a Austria el año que viene", anuncian ilusionados.

Para esta minigira suiza, Andrés (voz), Dani (guitarra) y



ANNA BRESOLI

Nebulah está atravesando uno de los momentos más dulces de su trayectoria

Javi (bajo) —a los que se sumó hace un año Alfred Berengena (batería de sesión)— han fichado al guitarrista Iban, de los Mindtorturer de Reus, "ya que Lluís ya no está con nosotros". De este modo, el quinteto mantiene su estructura, pese a haber pasado por el mismo dos guitarristas —contando a Sergi— y un anterior responsable de las baquetas: Franky.

Una vez consolidado el proyecto, está previsto que en breve vea la luz su larga duración de debut, *Down of*

Knowledge, que incluirá ocho piezas de oscuro death metal y un tema instrumental. Entre las colaboraciones destacan las de Brujo, de Infected Flesh, a las voces, y de Gerard Porqueres y Roi Santallusia, guitarra y bajo de Haemophagia.

El trabajo ha sido grabado por el propio Gerard Porqueres quien ya dejó su sello en *Paths of carnage*, título de la demo con cuatro temas en la que Nebulah dejó constancia de esa búsqueda por un estilo y un sonido propio. La

banda también tiene previsto editar nuevo merchandising y un DVD con una recopilación de la trayectoria "para cerrar y abrir etapas", subrayan. En este sentido, Nebulah recopila imágenes de su entrevista en La Manyana TV, con motivo de ser finalista del Pepe Marín Rock, el concierto en el Senglar Rock, gracias a ganar ese mismo concurso en 2008, y algún que otro material extra.

Nebulah han cargado pilas y están atravesando un momento dulce en su carrera.